

Attentat homophobe d'Orlando : les Fan Zone marqueront une minute de silence à 20h30

En accord avec l'EURO 2016 SAS, Alain Juppé, président du comité des sites de l'UEFA EURO 2016 et Maire de Bordeaux, et Jean-François Martins, premier vice-président du comité des sites et adjoint à la Maire de Paris, ont décidé au nom des villes hôtes de la compétition d'organiser une minute de silence, à 20h30, dans les Fan Zone ouvertes aujourd'hui.

Elle marquera le soutien des villes-hôtes de l'UEFA EURO 2016 et des supporters aux victimes de l'attentat homophobe survenu à Orlando, ainsi qu'à leurs proches et à l'ensemble du peuple américain. Cet hommage sera également l'occasion de réaffirmer les valeurs de liberté, de tolérance, de vivre-ensemble et de partage, qui ont un rôle fondamental dans le monde du football et dans la pratique sportive.

Contact presse: Barbara Atlan / presse@paris.fr / 01.42.76.49.61 Suivez-nous sur Twitter @parispresse